

## **Alondra de la Parra, invitada estelar al Festival Beethoven**



**Deutsche Welle y el Festival Beethoven de Bonn presentan a la Orquesta Nacional de la Juventud (BJO) bajo la batuta de la reconocida directora mexicana Alondra de la Parra.**

El Proyecto Campus de Deutsche Welle y el Festival Beethoven de Bonn están este año dedicados a México. Por ello, el compositor Enrico Chapela y la directora Alondra de la Parra son las estrellas invitadas para compartir su experiencia con la Orquesta Nacional de la Juventud (BJO) y el Coro Juvenil de Renania del Norte-Westfalia, cooperación que verá la luz el próximo jueves 15 de septiembre cuando De la Parra dirija a la BJO por primera vez en el Beethovenhalle de Bonn.

Enrico Chapela, en tanto, basa su trabajo para guitarra, bajo, barítono, tenor, coro y orquesta en la música de Beethoven y los motivos sonoros de su propio país, aunando los conceptos centrales del proyecto impulsado por DW. “Zimmergramm” se llama la obra y se refiere a un momento específico de la historia germano-mexicana del año 1917, donde se fusionan agentes, telegramas secretos, guerra, revolución y paz. Precisamente “Revoluciones” es el lema del Festival este año.

Como introducción al concierto hablará Anastassja Boutsko (DW) desde las 19.30 horas con Enrico Chapela sobre su trabajo y el significado de la música y la cultura para la sociedad mexicana. Todo esto, acompañado por imágenes del trabajo conjunto y del viaje de la BJO a México. En tanto, la Revolución Mexicana será protagonista de otro concierto en Berlín, donde la orquesta BJO, también de la mano de Alondra de la Parra, interpretará obras de Ludwig van Beethoven, Enrico Chapela, Mario Castelnuovo-Tedesco y Arturo Márquez. Chapela presentará su trabajo “Melate Binario”, un solo para guitarra. Asimismo, el domingo 11 de septiembre habrá, a partir de las 15 horas, un programa con moderadores en la Marktplatz de Bonn, mismo lugar donde desde las 18 horas se podrá disfrutar, gracias a una pantalla gigante, del concierto de la Orquesta Estatal de Baviera, que bajo la dirección de Kirill Petrenko interpretará diversas obras de György Ligeti, Béla Bartók y Peter Tschaikowsky.

**Deutsche Welle 09/09/2016**

<https://learngerman.dw.com/es/enrico-chapela-el-mexicano-que-conquista-alemania/a-19560434>